

LÉPIN-LE-LAC

Les bénévoles de l'association Jeunesse et reconstruction s'occuperont cet été du chantier de la Maison ronde

La municipalité a répondu favorableablement à l'association Jeunesse et Reconstruction qui recherchait des chantiers susceptibles d'accueillir des jeunes bénévoles originaires de différents pays. Ces jeunes gens et jeunes filles souhaitent découvrir et rencontrer des personnes de cultures différentes et s'intégrer par leur travail à la vie des habitants. À La Bredoire, une équipe différente est accueillie au moins d'août pour travailler à la démolition du cloisons d'un étage de l'école inoccupée depuis plus de 10 ans. Lucien Barret, maire de la

commune a présenté le chantier proposé par la commune de Lépin à Morgane Ferdinand, responsable de l'association Jeunesse et Reconstruction. Le travail proposé consistera à remettre en état les pontons, le mur d'enceinte et le petit jeu de boules du site de la Maison Ronde. Ce chantier est prévu du 29 août au 17 septembre et sera constitué par une équipe d'une dizaine de personnes venues d'Allemagne, de Russie, du Japon et de Serbie logeront sur place, à l'Hôtel Rond. Avec Bernard Chevrot et Gilles Guicherd conseillers munici-

paux, Solange Barret pour les Amis de la Maison ronde et Morgane, animatrice jeunesse à l'AEL, Morgane Ferdinand a visité le chantier et elle a expliqué la principe de l'échange. Ensemble ils ont recherché des activités à proposer aux bénévoles : visites diverses, musée du Lac, ville de Chambéry, rencontres avec les habitants, action de promotion du multilinguisme, randonnées et pique-niques... etc.

Un pot d'accueil est même programmé pour le lundi 30 août à 18h.



Sur la photo de gauche à droite sur le ponton, Gilles Guicherd, Morgane Ferdinand, Solange Barret, Morgane, animatrice Jeunesse à l'AEL, Bernard Chevrot et Lucien Barret.